



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	23 Januari 2024	Media	Pos Metro Padang
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	efa

Harian Pagi

Pos Metro Padang

KLIPING KORAN

HARI : Selasa

TANGGAL : 23 Januari 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Rapat Paripurna Istimewa DPRD Kota Pariaman

PAW 2 Anggota DPRD

Masa Jabatan 2019-2024

DEWAN Perwakilan Rakyat Daerah Kota Pariaman menggelar rapat paripurna istimewa peresmian dan pengucapan sumpah/janji Pengganti Antar Waktu (PAW) anggota DPRD Kota Pariaman masa jabatan 2019-2024, Senin (22/1).

Paripurna dipimpin oleh Ketua DPRD Harpen Agus Bulyandi didampingi Wakil Ketua Efrizal dan Mulyadi. Sementara paripurna juga dihadiri oleh PJ Walikota Pariaman, Sekdako Yota Balad, Forkopimda, OPD Kota Pariaman serta anggota DPRD Kota Pariaman.

Ketua DPRD Kota DPRD Harpen Agus Bulyandi menyampaikan, kedua anggota yang dilantik yakni Edison TRD dari Partai Hanura dan Zulfajar dari Partai Bulan Bintang.

Ia mengatakan bahwa PAW ini dilakukan setelah menjalankan sejumlah mekanisme. "Melalui mekanisme tersebut, berdasarkan rapat paripurna diputuskan, untuk anggota DPRD yakni Edison TRD dari Partai Hanura dan Zulfajar dari Partai Bulan Bintang," ujarnya.

Ia menuturkan, PAW ini dilakukan setelah adanya dua anggota DPRD Kota

Pariaman Periode 2019-2024 berpindah partai. Keduanya Riko Saputra Zein dari Partai Hanura dan Romi Novialdi dari Partai Bulan Bintang.

Ia juga menanggapi bahwa kedua anggota yang baru dilantik ini, nantinya akan menjabat sampai Agustus 2024. Pasalnya, ada sekitar lebih kurang 7 bulan lagi.

"Saya ucapkan terima kasih pada dua anggota yang sudah mengabdikan sampai saat ini dan selamat bertugas pada yang baru dilantik," tutupnya.

Sementara itu, Penjabat Walikota Pariaman, Roberia ucapkan selamat kepada PAW anggota DPRD Kota Pariaman sisa masa jabatan 2019-2024.

"Dengan dilantikannya PAW ini, semoga semakin melengkapi dan kinerja anggota DPRD Kota Pariaman semakin luar biasa untuk mengontrol, pengawasan Pemerintah Kota Pariaman," ungkapnya.

Ia berharap pergantian ini nantinya bisa meningkatkan kinerja DPRD Kota Pariaman di sisa masa jabatannya. "Semoga bisa berbuat lebih baik untuk masyarakat dan menjadikan Kota Pariaman lebih baik," tambahnya. (*)



FOTO bersama seluruh peserta yang menghadiri rapat paripurna istimewa.

